

Aus den Verhandlungen des schweiz Bundesrathes.

(Vom 8. März 1878.)

Der Bundesrath hat Einsicht genommen von dem Kreditiv, durch welches Herr Horace Rumbold von Ihrer Majestät der Königin von Großbritannien und Irland als dortseitiger Minister-Resident bei der schweiz. Eidgenossenschaft unterm 17. Januar dieses Jahres ernannt wurde.

(Vom 12. März 1878.)

Der Bundesrath hat beschlossen, es sei an den in diesem Jahre in Zürich stattfindenden L e h r e r t a g ein Bundesbeitrag von Fr. 500 zu verabfolgen.

(Vom 15. März 1878.)

Herr Heinrich H i d b e r in St. Gallen, Hauptmann in der Eisenbahnabtheilung des Generalstabs, ist vom Bundesrath zum Major befördert worden.

Herr Kommandant J. K e l l e r in Schleithem, Instruktor II. Klasse der Infanterie im VI. Divisionskreise, hat wegen Familienverhältnissen die Entlassung von seiner Stelle auf Ende des laufenden Monats nachgesucht.

Diese Entlassung gewährte ihm der Bundesrath in Ehren und unter Verdankung der geleisteten Dienste.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

(am 12. März 1878)

- als Postkommis in Herisau: Hr. Heinrich Preisig, von Schönen-
grund (Appenzell A. Rh.), der-
zeit Postkommis in Moudon
(Waadt);
- „ Telegraphistin in Hirslanden: Jgfr. Alina Bachofen, v. Außer-
sihl, in Oberstraß b. Zürich;
- „ „ „ Hombrechtikon: „ Bertha Stiefel, von Egg, in
Hombrechtikon (Zürich).

(am 15. März 1878)

- als Zolleinnehmer in Gondo: Hr. Balthasar Inalbon, von Brieg
(Wallis), gewesener Postkom-
mis in Lausanne.
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1878
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.03.1878
Date	
Data	
Seite	363-364
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 898

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.